

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9654

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, MIERCOLES 24 DE MARZO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

Italia ha contestado...

La nota británica enviada al Gobierno italiano pidiendo explicaciones por el desembarco de contingentes italianos en Cádiz y Algeciras, ha sido contestada por Mussolini.—El Duce, con su habitual desvergüenza ha manifestado que lo desembarcado no fueron tropas sino misiones sanitarias.—Y lo más lamentable no consiste en la falta de sinceridad de Mussolini sino en que Inglaterra va a darse por satisfecha con las explicaciones que ha querido darle el Duce.—Y sino, al tiempo.

MISCELANEA

Ayudemos a Madrid

NUMEROSOS y expresivos carteles alusivos a la epopeya de la capital de la República están expuestos a la consideración de los transeúntes de nuestras plazas y calles.

Cierto número de ellos reclaman que ayudemos a Madrid. Rostros de mujeres compungidas por el espanto y el sufrimiento, fotografías de niños, cuya vida, temprana y alevosamente, fué truncada; hogares destruidos, gentes que peregrinan en el éxodo, todo esto se halla expuesto al inconsciente y alegre camarada que va en busca de una localidad para la función « benéfica » que se celebra, un día sí y otro también, en el Teatro Principal de esta Ciudad.

Otros buenos camaradas se esfuerzan robando horas al necesitado descanso, para entretener a sus espectadores, y sonsacarles con este antiguo y resobado procedimiento, unas pesetas que de otra manera quizás no saldrían y de cuyo total solo una parte puede dedicarse al fin, que sirvió para reclamo y fundamento de la diversión.

¡Cuánto nos acordamos de las « Kermesses » que hasta ha poco organizaban los ricos, los aristócratas, los « pollos pera » y las « niñas bien », cuando vemos una función benéfica anunciada en nuestro primer Coliseo.

¡Cuántas funciones « pro-obra de misericordia—nos hacen evocar los programas—que antes efectuaban los católicos y las beatas como pendón o taparrabos de unos sentimientos de amor al prójimo, de que carecían sin ser ello obstáculo para presumir y alardear mucho de ellos!

¡Hasta para reunir dinero para comprar pan, el necesi-

titado pan nuestro de cada día, hemos concurrido al Teatro! ¡Qué sarcasmo! ¡Cuánta inconsciencia! Está visto y « re-mil » veces probado que como dijo alguien que nos conocía bien « el hombre es un animal de vicios y costumbres ».

Camaradas: Ayudemos a Madrid. Acumulemos un capital-social para comprar pan; pero hagámoslo con alguna inteligencia, sin torpes y manidas imitaciones.

¿Qué se puede hacer para ayudar a Madrid?

El pueblo hermano madrileño, la ciudad mártir y heroica, sufre escasez de recursos alimenticios, y de carbón con qué animar los ateridos hogares. Desde aquí podríamos remitir con destino a nuestro Madrid unas cuantas toneladas de queso.

El queso, en la Península ha quintuplicado su valor. De ahí la afición comercial que se ha despertado en los tripulantes de los barcos que de, tarde en tarde, visitan las aguas de este puerto. Ellos compran miles y miles de pesetas de queso, y este se diluye entre centenares de noveles comerciantes que se ensayan en el tentador arte de la especulación.

De este modo demostramos nuestra imprevisión y nuestra incapacidad comercial y administrativa.

Si el queso recientemente exportado, por medio de tan varios y difusos mediadores, lo hubiese sido por gestión única de un solo gobierno, el honesto, lógico y consecuente beneficio obtenido, hubiera permitido y permitiría ofrecer a Madrid, ¡gratuitamente! como práctico y útil homenaje el 25 por 100 de la producción total de queso de Menorca, a cuenta de los beneficios obtenidos y sin que los productores, ni este mercado, notaran esfuerzo, ni sacrificio alguno.

Pobres gallinas...

Cuan pocos huevos podremos cosechar durante este infeliz año avícola de 1937.

Antaño fué Menorca emporio de una excelentísima producción huevera. Muchos, grandes, blancos y frescos eran los huevos que cada semana, sin excepción, exportábamos como sobrante a Barcelona.

Hogaño en pleno mes de Marzo, cuando las gallinas llegan al apogeo de su puesta, a 4'20 pesetas la docena, no se encuentran en el mercado huevos para el consumo local.

A consecuencia de las consecuencias de la guerra, de vez en cuando escasean los piensos para las aves y los gallineros se despueblan.

Pero, no es este el principal y único motivo. ¡No! Es nuestra imprevisión, y la propensión egoísta que se halla tan profusa, de atender a lo del momento, cuando conviene al propio y mezquino interés, aún cuando destruya y aniquile el noble interés colectivo.

Actualmente hay en almacén maíz y salvado. Por lo tanto, en este momento, no faltan los piensos. Sin embargo, por doquier se contemplan gallinas boca abajo, suspendidas, cruel y torpemente por las patas, cuyo portador o portadora las transporta al degüello.

Una buena gallina pesa dos kilos. La misma gallina durante el ciclo de su producción anual da de siete a ocho kilos de huevos, siendo el precio del kilo de huevos más alto y más nutritivo que el kilo de carne. Y al final la gallina aún existe disponible y aprovechable; sin embargo hoy matamos las gallinas... Esto se llama, sencillamente, imprevisión.

H. P. U.

La Revolución y la guerra, al día

El inmenso porvenir económico de la Revolución española

(De « Solidaridad Obrera ».)

El camarada Diego A. de Santillán, consejero de Economía de la Generalidad de Cataluña, nos hablaba ayer del inmenso porvenir económico de la España revolucionaria y decía, « que teniendo Cataluña una fantástica riqueza hidráulica que podría proporcionarnos fuerza motriz, hemos estado aferrados al empleo del carbón, que nos cuesta mucho más caro que aquella fuerza ». Por este hecho, el Gobierno de la Generalidad se ocupa con gran interés de la electrificación rápida de nuestros ferrocarriles y, se gán nuestro camarada consejero, no tardará en funcionar, electrificado, el servicio que va hasta Garraf, y se trabaja asimismo para electrificar la empinada cuesta que conduce a Lérida.

Siendo España una nación inmensamente rica por su propio subsuelo, hemos tenido que contemplar con verdadera pena su estancamiento progresivo desde que los Reyes Católicos se entregaron al fanatismo religioso, pues está demostrado, con toda clase de estadísticas, que cuando sube en un país el barómetro de la preponderancia religiosa, disminuye la natalidad de una nación como consecuencia absorbente de su riqueza en manos del clero y la paralización de las actividades individuales por la influencia de esta

misma doctrina nefasta, aconsejando desde los pulpitos que la « felicidad está allá en el cielo y no en la tierra ». Por estas teorías retardatorias y mantenidas por la fuerza, desde el año 1492 hasta el 16 de julio de 1936, España no ha podido salir de su rutina industrial y comercial, y es ahora cuando la Revolución se preocupa del bienestar del pueblo y flotan en el ambiente las ideas con toda claridad expuestas como parte del programa inmenso de reconstrucción nacional por nuestro camarada Diego A. de Santillán.

Nosotros somos partidarios de establecer en España, una entidad de carácter oficial que recoja todas las sugerencias de los ciudadanos estudiosos para canalizar la posibilidad de ser llevadas a la práctica y que los inventores no tengan en el futuro que llamar de puerta en puerta, como tuvo que hacer Cristóbal Colón para ofrecer un nuevo mundo a la antigua Iberia. En pocos días, se han hecho pruebas para aprovechar el gas del carbón vegetal y de dicar este subproducto para finalidades de transporte, con muy buenos resultados. En Tarrasa, se presentan muestras de retama (ginesia) transformada, con poco coste, en mantas para el ejército y en cortes de traje, con un acabado perfecto, economizando millones de pesetas anuales, en sustitución del yute in-

glés. Se tiran también, todos los años, en la provincia de Levante, centenares de toneladas de cáscara de naranja, cuando podrían convertirse, bien exprimidas y manipuladas, en madera excelente para la fabricación de muebles de gusto de todas clases, y, además, obtener por cada dos mil kilos de naranjas elaboradas, ocho o diez kilos de esencia de naranja, sesenta y ocho litros de alcohol, más doscientos o trescientos kilos de melazas y diez o veinte kilos de aceite de naranja, y, por último, unos trescientos kilos de citrolita en chapas para muebles y aislantes eléctricos. Por eso propugnamos por la creación rápida de una entidad que canalice todas estas maravillosas ideas y las lleve a la práctica como punto de partida del resurgimiento económico de la España proletaria.

AVISO

Desde esta fecha queda suprimida la censura previa para toda clase de telegramas.

Los que se ajusten a los formularios « sin novedad », « remite fondos », « telegrafía », « recibí fondos », « recibí noticias », « abrazos », « saludos », « besos », o combinación de ellos, cursarán sin pasar por la censura.

Los que no reúnan estas condiciones serán depositados en ventanilla siendo luego censurados y cifrados sin derecho a reclamación si alguno se dejara total o parcialmente sin curso.

Para los telegramas bancarios rigen las mismas condiciones que hasta ahora.

Mahón 22 de marzo de 1937.
El Delegado del Control.

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

Comandancia Militar de Mahón

En el día de hoy y por esta Comandancia Militar han sido entregadas las cantidades que más abajo se detallan a las entidades que también se relacionan procedentes de festivales organizados por distintas agrupaciones y que ya han sido publicadas en el periódico.

	Pesetas
Al Hospital Civil de Mahón	474'15
Al Hospital Civil de Ciudadela.	474'15
Total.	948'30

Mahón 19 de marzo de 1937.

ANUNCIO

Sírvanse pasar por esta Comandancia Militar, Estado Mayor, los familiares directos de las víctimas producidas por los criminales bombardeos fascistas en esta Plaza, para un asunto que les interesa, en los días 24 y 25 del corriente.

Mahón 23 de marzo de 1937.
El Capitán Ayudante,

BARTOLOMÉ TORRES

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Intensificación de cultivos agrícolas

Siendo apropiada la actual época del año para la siembra de garbanzos, boniatos y remolacha (veterravach), de los que se puede obtener importantes productos para la alimentación del hombre y del ganado, por acuerdo de esta Junta de 18 del actual, se invita a los agricultores para que extiendan la siembra indicada cuanto les sea posible a fin de aumentar la producción de tan útiles vegetales en las circunstancias que estamos atravesando.

Al propio tiempo se acordó que por los

individuos del Comité Agrícola del Frente Popular, teniendo a la vista la relación de agricultores a quienes se facilitó semilla de patata, inspeccionen esta siembra para conocer la aplicación dada a la misma.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, de quienes esta Presidencia no duda prestarán su cooperación a tan recomendable propósito.

Mahón 22 de marzo de 1937.

El Presidente, A. GOMILA

Partido Comunista

RADIO MAHON

Este Comité de Radio, comunica a todos sus afiliados pasen por la Secretaría de Organización, Anuncivay 24, de 6 a 7 de la tarde, para un asunto de verdadero interés.

EL COMITE

Administración Depositaria Especial de Hacienda en Menorca.-Mahón

Se pone en conocimiento del público en general que estas oficinas han sido trasladadas a la calle del Doctor Orfila, número 9.

Mahón 20 de marzo de 1937.

El Administrador Depositario,

JUAN CAMPS

Cruz Roja

Servicio de Socorro

Se ruega pasen por Pi y Margall, 111 y 113 de 4 a 6 de la tarde para facilitarles noticias de sus familiares.

Lorenzo Grau Barceló.—Olimpiada.

Francisco Pérez Molina.—Olimpiada.

Juan Vicens Achver o Adrover.

Rosita Falcón.—Montanes.

Bartolomé Comas.—(Clavé, 25).

Mahón 22 de marzo de 1937.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro Impresión del día

Poco a poco y en pequeñas dosis para no provocar una reacción demasiado pronunciada en sus partidarios, las emisoras facciosas van reconociendo que en Guadalajara no les han ido las cosas tan bien como se las prometían los generales facciosos.

La emisora de Burgos dió cuenta de cierto retroceso a posiciones de segunda línea, no explicando demasiado claramente los motivos del repliegue, aunque sí afirmando que la culpa del poco éxito de las operaciones la tiene el temporal reinante.

Nosotros bien podemos afirmar que el temporal ha sido uno de los aliados más preciosos que han tejido los facciosos, dificultando nuestro avance sobre todo estos últimos días en que las nevadas han venido a completar la acción entorpecedora de los frios, ventiscas y lluvias torrenciales.

Pero no han bastado todos los elementos acumulados para detener el avance de nuestras columnas que prosiguen su avance venciendo todos los obstáculos que les interpone el tiempo invernal y un enemigo que se ha convencido de que si no se contiene a las fuerzas leales con toda rapidez el daño será irremediable.

Durante el día de ayer el avance de nuestras tropas ha alcanzado bastante profundidad llegando nuestras avanzadillas hasta el kilómetro 112 de la carretera general de Aragón.

Los pueblos de Villanueva de Argües, Jadraque de Henares, Valferoso de las Monjas y Casas de San Galindo han caído en poder de nuestras columnas que hostilizan incesantemente las líneas facciosas bombardeando con intensidad Almadrones y Jadraque.

Los rebeldes que han recibido importantes refuerzos tratan de contener el avance de los nuestros, ofreciendo bastante resistencia especialmente por el lado izquierdo de la carretera de Aragón.

Nuestra artillería ha actuado con bastante intensidad bombardeando con acierto las líneas rebeldes. Las baterías facciosas han intentado neutralizar el fuego de nuestros cañones entablándose un duelo artillero que ha durado varias horas y que ha terminado con el silencio de los cañones facciosos.

Nuestra aviación ha efectuado algunos servicios de observación y bombardeo a pesar del mal tiempo complementando la acción de nuestra artillería y obligando a las concentraciones facciosas a cambiar de emplazamientos dos o tres veces durante el día.

En el sector del Jarama, los rebeldes iniciaron un ataque por la parte de Moraja del Tajúña, siendo rechazado energicamente por nuestras tropas. La artillería leal ha batido con persistencia las concentraciones enemigas.

También han efectuado algunos ataques los rebeldes en Aravaca con escaso éxito. Parece que los facciosos intentan por medio de ataques a los diferentes sectores de las proximidades de Madrid impedir una acción más intensa de nuestras columnas en Guadalajara. No obstante los ataques facciosos han sido rechazados con bastante facilidad y sin que en ningún momento se haya hecho preciso el envío de refuerzos a estos sectores.

Parte de guerra del frente Centro

Madrid 23 a las 22 horas. — Nuestras tropas se han dedicado a fortificar las posiciones últimamente conquistadas.

Nuestra artillería ha batido con intensidad las posiciones enemigas causando grandes destrozos al enemigo.

Se han pasado a nuestras filas tres desertores del campo rebelde entre ellos un oficial.

En los restantes sectores sin novedad.

Unas declaraciones del general Miaja

Madrid. — El general Miaja ha manifestado a los periodistas que después de los triunfos alcanzados por las tropas gubernamentales en el frente de Guadalajara, la impresión es francamente optimista. Es de remarcar que la derrota sufrida por los facciosos ha sido tan decisiva como inesperada por ellos que se creían seguros del triunfo.

El material que hasta ahora se ha recogido, añadió el general Miaja, rebasa todos los cálculos y de él daremos cuenta así que esté completamente clasificado. Bastante de dicho material es utilizado ya por nuestras tropas.

Nuestro ejército, por su alta moral y por el heroísmo que ha demostrado, es hoy la admiración del mundo. Nosotros ganaremos la guerra, estoy seguro de ello, pues el pueblo español sabe la trascendencia que tiene la lucha actual.

Nuestra preocupación es ahora el asunto de la evacuación de Madrid, que hay que activar para normalizar lo más pronto posible el abastecimiento de la capital.

Mal tiempo en los frentes del Sur

Andájar. — Se ha entrado en la tercera semana de la ofensiva rebelde contra Pozoblanco. Durante la última jornada la tranquilidad ha sido absoluta pues el tiempo sumamente lluvioso ha impedido el normal desarrollo de las operaciones.

Nuestras tropas se encuentran animadas y decididas a emprender el contraataque así que mejore el estado del tiempo.

Una organización para burlar la vigilancia en la frontera

Barcelona. — La policía ha descubierto en Ripoll una organización que se dedicaba a la falsificación de pasaportes, para pasar la frontera francesa.

Se han efectuado varias detenciones.

Lo que dicen unos desertores

Madrid. — Unos legionarios desertores de las filas facciosas en los frentes de Guadalajara han declarado que el optimismo que los oficiales italianos demostraban antes de comenzar la ofensiva ha desaparecido por completo.

Los jefes italianos intentan evitar la retirada de sus soldados salvando el terror y castigando severamente a los sospechosos de haber huido; han sido fusilados ya varios legionarios.

Escasea el tabaco y la cajetilla de 0'70 la pagan los soldados a 1'10. El librito de papel de fumar cuesta 60 céntimos.

Continúa la evacuación de Oviedo

Gijón. — La tranquilidad relativa de estos días en los frentes ovetenses es aprovechada por los facciosos para activar la evacuación de la desgraciada ciudad.

Ha salido parte de la población civil, numerosas familias se niegan a abandonar Oviedo.

Los fascistas han evacuado ya los puestos que más les interesa retener sin duda con fines bastardos.

Se han registrado algunos tiroteos en los barrios extremos de Oviedo, en el exterior de la ciudad, excepto algún fuego de cañón la tranquilidad ha sido casi absoluta.

Se han pasado a nuestras filas 2 soldados procedentes del campo rebelde y varios paisanos. Han llegado así mismo algunos fugitivos de la región leonesa.

Hay que atacar en Aragón

Barcelona. — Varios diarios de es-

ta ciudad publican duros artículos contra los responsables de la inmovilidad en que está sumido el frente de Aragón.

«La Vanguardia», dice, que en estos momentos es absolutamente necesario el comienzo de una ofensiva que facilite la acción victoriosa de nuestros soldados en Guadalajara y Córdoba.

De no producirse esta esperada ofensiva y permanecer en su inmovilidad el frente aragonés creemos que el único motivo de este estado actual de cosas, es la existencia de traidores en nuestras filas.

Hay que atacar cuanto antes, lo pide Cataluña entera desde hace varios meses y sería una traición defraudar los deseos vehementes del pueblo catalán.

Una reunión de la Columna de Hierro

Valencia. — En el Teatro de la Libertad han celebrado una reunión los componentes de la «Columna de Hierro», acordando pedir la rápida militarización de la columna.

La reunión acordó la concesión de importantes donativos entre ellos el de un millón de pesetas para incrementar la propaganda anarquista.

Propaganda para la creación de una columna motorizada

Madrid. — El diario «C. N. T.», continúa su campaña en pro de la constitución de una columna motorizada.

El ejército popular, dice el órgano confederal, debe poseer en abundancia camiones, tractores y motocicletas. La gasolina sobra en la retaguardia y es precisa en el frente.

Hay que apresurar la creación de dicha columna y considerar facciosos a todos los que dificulten y obstaculicen este anhelo del pueblo, que es hoy por otra parte una necesidad imperiosa de la guerra actual.

Del Extranjero

Los facciosos quieren ocultar su derrota

Montevideo. — Algunos diarios de esta capital insertan unas declaraciones del titulado representante de la Junta de Burgos, en las que éste pretende ocultar la gran derrota sufrida por las tropas de Franco en Guadalajara, alegando que si la ofensiva rebelde no se ha proseguido, ello débese exclusivamente al mal tiempo.

«El Diario del Plata», comenta las declaraciones del embajador faccioso y añade que es inútil que los rebeldes españoles se esfuerzen en ocultar la magnitud del desastre sufrido y que ya conoce suficientemente la opinión sudamericana.

Nosotros, añade, hemos creído siempre en el triunfo del pueblo, hoy después de los combates de Guadalajara, creamos que la victoria del Gobierno antifascista está más próxima de lo que se creen los mismos españoles.

Italia ha contestado la nota británica relativa al desembarco de voluntarios en España

Londres. — Se ha recibido en el Foreign Office la contestación de Italia a la nota de la Gran Bretaña relativa al desembarco en Cádiz y Algeciras de contingentes de tropas italianas.

El Gobierno italiano manifiesta en dicha nota que los mencionados barcos desembarcaron solamente misiones sanitarias. También dice que el Gobierno italiano no puede impedir que súbditos italianos se alistén en la Legión Extranjera española para combatir en los frentes de la península ibérica.

La mencionada nota ha sido objeto de duros comentarios en los círculos oficiosos de esta capital, que

comentan ya con indignación ya con ironía el desparpajo del Gobierno de Roma.

Manifestaciones de protesta contra el Gobierno italiano

New-York. — Ayer una manifestación formada por varios miles de personas estacionóse frente al Consulado General de Italia, como protesta por la invasión de España por contingentes italianos.

Los manifestantes llevaban gran número de pancartas con inscripciones relativas a la lucha heroica que sostiene el pueblo español. Frente al consulado italiano se multiplicaron los gritos de «Viva España antifascista» y otros hostiles a Italia.

La policía intervino y la manifestación se deshizo pacíficamente.

El humorismo británico y las batallas de Guadalajara

Londres. — Los encuentros de Guadalajara que han terminado con un sonado descalabro de las fuerzas facciosas, ha despertado gran interés en la opinión inglesa.

Algunos diarios londinenses comentan humorísticamente la primera intervención en masa de las tropas italianas, que han sufrido tan memorable derrota.

Una obra de Upton Sinclair acerca de la guerra española

New York. — El célebre novelista norteamericano Upton Sinclair, ha publicado su última obra titulada «No pasarán» en la cual se glorifica la titánica epopeya del pueblo español.

El libro de Sinclair ha merecido laudatorios comentarios de la prensa yanqui.

Otro discurso de Mussolini

Roma. — Con motivo de las fiestas del aniversario de la creación de los fascios de combate ha pronunciado un discurso en la Plaza de Venezia el jefe del fascismo Benito Mussolini.

El «Normandie» conquista de nuevo el «Blue Ribbon»

Southampton. — Ha llegado a este puerto el gigantesco trasatlántico francés «Normandie» procedente de New-York.

El «Normandie» ha hecho la travesía a la velocidad media de 30'92 nudos batiendo el record que con 30'63 batía el paquebote inglés «Queen Mary» y arrebatándole a éste el «Blue Ribbon».

Las declaraciones de Franco provocan comentarios en Méjico

Méjico. — La prensa comenta extensamente las declaraciones de Franco, en las que éste desmiente que los ejércitos alemán e italiano ayuden a los nacionalistas españoles.

«El Nacional» dice que si no bastasen los datos facilitados por el Ministerio de Marina español acerca de los desembarcos de contingentes italianos en los puertos facciosos, los documentos capturados a los oficiales italianos hechos prisioneros en Guadalajara convencerían al más reacio. La intervención de Italia es tan descarada, dice el diario mejicano, que hace tiempo es conocida por todas las potencias europeas y americanas.

La prensa de Burgos reconoce la derrota de Guadalajara y la atribuye nada menos que al espionaje

Bayona. — Los corresponsales comunican que la prensa de Burgos reconoce de forma más o menos velada las derrotas sufridas por los nacionalistas en Guadalajara, que los facciosos achacan al servicio de espionaje montado por los gubernamentales.

Afirman que los rojos conocen todos los detalles de la ofensiva planeada por Franco y que a ello debe el fracaso.

De todas formas, añaden, los rojos no han logrado más que aplazar la caída de Madrid.

Propaganda antifascista

Washington. — Uno de estos días dará una conferencia el embajador español en esta ciudad, Fernando de los Ríos.

El discurso del docto personaje español ha despertado bastante interés.

Un viaje del conde Ciano

Roma. — Se asegura que muy en breve el ministro italiano de Relaciones Exteriores Ciano, se trasladará a Belgrado donde celebrará una entrevista con el Presidente del Gobierno yugoeslavo.

Las relaciones entre Italia y Yugoslavia han sido hasta ahora poco cordiales.

Tribunal Popular

Revisión de una causa

Ayer por la mañana procedióse a la revisión de la causa en la que aparecían incurso los ex tenientes de Intendencia Luis Trémol y Antonio Castro. Como se recordará, dicha revisión obedece a no haber prescrito conformidad el Jurado a la sentencia dictada por el Tribunal en la primera sesión celebrada en nuestra ciudad.

Cumplidos los trámites de rigor, el Fiscal pidió al Tribunal condenara a los procesados a 30 años de internamiento en un campo de trabajo y a una indemnización al Estado por valor de cien mil pesetas.

Después de la intervención de la Defensa, el Tribunal retiró a deliberar, condenando al acusado Trémol a 14 años de internamiento en un campo de trabajo y al pago de 50 000 pesetas y al acusado Castro a 12 años de igual pena y al pago de la misma cantidad.

La pena dictada fué aprobada por el Jurado.

En la sesión de la tarde se vió la causa contra los procesados del vecino pueblo de Villacarlos, Bartolomé Marqués, Lorenzo Meliá, José María Lodevich, José Doménech, Juan Garriga y Juan Ponseti.

Verificada la lectura del sumario y la declaración de los testigos, el Fiscal solicitó, después de haber contestado el Jurado a las preguntas del veredicto, la absolución de los acusados, pero quedando a disposición del Tribunal de Urgencia.

Lo que fué dictado por el Tribunal y ratificado después por el Jurado

La Eléctrica Mahonesa

Almohadillas

Pts. 13'00

Esterillas

Pts. 13'00

Dirigirse a nuestras oficinas,

Calle García Hernández, 16

TELEFONO, 47

LO MEJOR PARA PEGAR
PASTA BLANCA Ebro

Tipografía Mahonesa - Teléfono 144 y 141